

ABSTRAK

Fawaib, 19302011118, *Ketahanan Keluarga dalam Sistem Perjodohan Menurut Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang)*. Skripsi, program studi Hukum Keluarga Islam. Fakultas Syariah. Institut Agama Islam Negeri Madura. Pembimbing: Abdu Jalil, M.HI

Kata Kunci: Mempertahankan, Keluarga, perjodohan

Perjodohan yang ada di Kecamatan Robatal pada umumnya dilakukan oleh pihak keluarga yang ingin anaknya menikah dengan kerabat dari keluarga. Ketahanan keluarga yang dibangun dapat dipengaruhi tingkat pendidikan yang dimiliki oleh keluarga, karena dalam membangun sebuah ketahanan keluarga dibutuhkan kemampuan untuk memecahkan masalah ketika ada ancaman didalam keluarganya, sehingga akan berpengaruh pada pengambilan keputusan. Jika seseorang yang memiliki tingkat pendidikan yang baik maka ia bisa menggunakan kemampuannya dengan baik dan mempunyai pola pikir yang bisa memecahkan masalah dengan sangat baik.

Yang menjadi fokus penelitian yaitu: 1) Untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi ketahanan keluarga dalam sistem perjodohan di Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang dan 2) Untuk mengetahui perspektif Hukum Islam terhadap mempertahankan keluarga dari sistem perjodohan di Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif. Metode penelitian kualitatif bermaksud memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dan lain lain, secara holistik, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa, pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah.

Hasil penelitian pertama, aspek kebutuhan fisik untuk memenuhi kebutuhan pangan dan sandang terpenuhi, pasangan pernikahan perjodohan bekerja untuk memenuhi kebutuhan hidupnya sehari-hari. Kedua, aspek psikologis untuk mengatasi masalah keluarga dengan tenang tanpa emosi kemudian secepat mungkin mencari solusi bersama agar masalah tersebut dapat terselesaikan dengan baik. Ketiga, aspek social dapat dengan membangun komunikasi yang efektif dengan keluarga dan masyarakat. Perspektif hukum islam terhadap mempertahankan keluarga dalam system perjodohan di Kecamatan Robatal Kabupaten Sampang adalah sebuah keharusan (wajib) dengan prinsip berkomitmen terhadap nilai-nilai keislaman, komunikasi antar anggota keluarga yang baik, dan terjalannya rasa kasih sayang dan cinta serta tercapainya ketenangan jiwa.